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encontravam amarrados, a PM 
apreendeu duas armas, sendo um 
calibre 9mm e outra .38, que 
estavam municiadas.  

Os quatro foram levados 
para o CISC, juntamente com as 
armas.  

fazenda Matão um roubo estava 
em andamento.  

Diante da informação, 
uma guarnição se dirigiu até o 
local, porém nesse tempo as 
vítimas conseguiram fugir para 
uma residência próxima, e com a 
ajuda dos vizinhos renderam e 
amarraram os bandidos, até a 

chegada da Polícia.  
Entre as vítimas, uma 

mulher de 24 anos, relatou aos 
policiais que estava trabalhando 
quando foi surpreendida pelos 
bandidos, que chegaram atirando, 
mas que ninguém havia sido 
atingido.  

Com os criminosos que se 

pós invadirem e tentarem Aroubar uma fazenda em 
C á c e r e s ,  q u a t r o 

criminosos são presos pela 
Polícia Militar. 

De acordo com o BO, por 
volta das 15h, a PM foi acionada 
p e l a s  v í t i m a s  a t r a v é s  d e 
mensagem informando que na 

  Diante da situação a 

Transcor r ido  a lguns 
minutos, ele foi surpreendido por 
uma motocicleta de cor preta 
t e n d o  u m  c o n d u t o r  e  u m 
p a s s a g e i r o ,  q u e  p r i m e i r o 
p a s s a r a m ,  e m  s e g u i d a 
retornaram, quando o garupa 
desceu com a mão na cintura e foi 
conversar com o cunhado da 
vítima, F.L.S.C., em seguida foi 
em sua direção em posse de uma 
arma de fogo e efetuou um 
disparo, em seguida F. entrou em 
luta corporal com o suspeito, 
juntamente com a vítima, os quais 
consegu i ram imobi l i za r  o 
suspeito. 

equ ipe  po l i c i a l  e fe tuou  o 
algemamento do suspeito R. que 
estava em posse de um revólver 
calibre 38 marca Taurus, de seis 
tiros, com cinco cartuchos calibre 
trinta e oito intactos e um 
deflagrado. Já o condutor da 
mo toc i c l e t a  que  t rouxe  o 
suspeito, evadiu-se do local do 
fato, tomando rumo ignorado. 

O suspeito encontrava-se 
com escoriações pelo corpo 
devido ter entrado em luta 
corporal com as vítimas.  

Após os relatos, foram 
acionadas as equipes de serviço 
que iniciaram as buscas pelo 
condutor da motocicleta, que 
havia passado no primeiro 
momento, sendo informado que 
se tratava do vulgo "Leandro 
preto", pois seria integrante de 
facção rival.  

Durante o cerco policial o 
suspeito foi localizado na Av. 
Ta l h a m a r e s ,  e  f o i  d e t i d o 
juntamente com uma motocicleta 
de cor preta. 

Na ação os dois suspeitos 
R.B.C. de 23 anos, e L.A.C. de 36 
anos, ambos faccionados e com 
diversas passagens criminais, 
foram presos em flagrante e 
encaminhados para providências 
cabíveis juntamente com a arma e 
munições apreendidas.

tendendo solicitação via ACIOSP, dando conta de 
disparos de arma de fogo 

na Avenida São João esquina com 
Rua São Pedro, a GU da PM  se 
fez presente localizando a vítima 
J.P.O. em luta corporal com o 
suspeito R.B.C. Com a chegada 
da polícia, a vítima relatou que se 
encontrava trabalhando em uma 
obra na Av. São João, e que pelo 
l o c a l  h a v i a  p a s s a d o  u m a 
motocicleta Honda de cor preta, 
tendo como condutor o suspeito 
L. apenas, onde este ao ver a 
vítima, o cumprimentou com um 
gesto ameaçador balançando a 
cabeça. 

A mãe do falecido, Elza 
María Bernardinell, chegou com 
um carro funerário ao necrotério 
do hospital San Matías para poder 
retirar o corpo de Vinicius. No 
entanto, uma queda de energia fez 
com que o familiar esperasse até a 
tarde para a entrega dos restos 
m o r t a i s ,  u m a  v e z  q u e  o s 
documen tos  de  ób i to  não 
puderam ser impressos por falta 
de energia elétrica.  

Os familiares evitaram 
dar declarações à imprensa e 
limitaram-se a indicar que o 
empresário estava sendo levado 
para a cidade brasileira de 
Cuiabá, onde será velado e 
sepultado.  

Por sua vez, o diretor da 
Força Especial de Combate ao 

 corpo do empresário Ob r a s i l e i r o  Vi n i c i u s 
Bernardinelli Dacache 

fo i  r epa t r i ado  pe lo s  s eus 
familiares, depois de ter sido 
morto com 11 tiros em San Matías 
. A Polícia já está trabalhando na 
busca desses autores e tem ouvido 
depoimentos de testemunhas para 
colher mais informações. 

Enquanto o promotor 
Ricardo Cayalo indicou que o 
e m p r e s á r i o  b r a s i l e i r o  f o i 
identificado como Vinicius 
Bernardinelli Dacache, que 
atuava no frete de máquinas.

"Estamos investigando os 
m o t i v o s  d o  f a t o ,  v a m o s 
restabelecer a propriedade 
porque o veículo não pôde ser 
apreendido, pois as chaves do 
mesmo não foram encontradas", 
disse. 

A c r e s c e n t o u  q u e  o 
assassinato foi cometido em uma 
propriedade localizada entre o 
município de San Matías e a 
comunidade de Las Petas.

O evento sangrento teria 
sido registrado por volta da meia-
noite de quarta-feira (10). 

Crime (Felcc), Julio César 
C o s s í o ,  i n d i c o u  q u e  a 
investigação sobre este crime 
v io len to  j á  começou  para 
encontrar o paradeiro dos autores 
e descobrir os motivos do feito. 
Ele indicou que foi retirado um 
depoimento da pessoa que 
encontrou o corpo sem vida para 
saber mais detalhes do caso.

DEU RUIM

Quatro criminosos são desarmados  
e amarrados por vítimas em Cáceres 
Da Redação 

Com os criminosos que se encontravam amarrados, a PM apreendeu duas armas, sendo um calibre 9mm e outra .38, que estavam municiadas

PM atendendo a ocorrência

FLAGRANTE

PM prende 2 por tentativa de homicídio 
e porte de arma no Bairro da Cavalhada  
Da Redação 

Arma e Moto apreendida com os suspeitos 

Foto: PMMT

EXECUÇÃO

Empresário brasileiro é morto com 11 tiros em  
 San Matias, Polícia busca capturar os autores 
Por El Deber 

 Foto: Ilustrativa

Empresário morto em San Mathias 

Foto: Reprodução
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eduzir a ocorrência de Rirregularidades e trazer mais 
eficiência à administração 

pública municipal, são os objetivos 
da 4ª edição do Programa Interage 
TCE 22, promovido pelo Tribunal de 
Contas,  em parceria com a 
Associação Mato-grossense dos 
Municípios-AMM. O evento 
realizado nesta quarta-feira (10), no 
auditório da Escola Superior de 
Contas, reuniu 22 gestores dos 
m u n i c í p i o s  r e l a t a d o s  p e l o  
conselheiro Valter Albano. O 
Interage está reunindo de forma 
segmentada o conselheiro relator das 
contas com os respectivos gestores 

dos municípios.   
O presidente do Tribunal de 

Contas, José Carlos Novelli, 
ressaltou que o encontro tem a 
finalidade de promover o diálogo 
entre quem fiscaliza e quem é 
fiscalizado, além de apresentar os 
p r o d u t o s  q u e  o  T r i b u n a l  
disponibiliza às prefeituras, visando 
a melhoria da gestão pública. 
Durante o evento foi apresentado um 
novo Plenário Virtual, incluindo o 
plano bianual de capacitação 
preparado pela Escola Superior de 
Contas em conjunto com a 
Associação Mato-grossense dos 
Municípios. “Mossa meta é oferecer 

O presidente da Associação 
Mato-grossense dos Municípios, 
Neuri lan Fraga,  destacou a  
participação dos gestores no evento 
com a parceria da AMM. Ele frisou 
que não espera um Tribunal de 
Contas meramente fiscalizador e 
punidor. “Nós queremos um 
parceiro que também tem a mesma 
preocupação que os nossos gestores. 
Em nome  des se s  p r e f e i t o s  
guerreiros, corajosos, que enfrentam 
o dia a dia nos seus municípios, 
agradecemos o Tribunal por essa 
parceria, que tem uma nova visão de 
dialogar, capacitar, treinar, orientar, 
os nossos gestores e suas equipes”, 
assinalou.  

Disponibil izamos uma 
plataforma para integrar todos os 
cursos. O Plenário Virtual visa 
proporcionar também a participação 
r e m o t a  d o s  a d v o g a d o s  e  
procuradores, facilitando a defesa de 
quem é do interior do estado”, 
assegurou Novelli. 

cursos e treinamentos para as 
equipes técnicas das prefeituras em 
diversas áreas.   

Fraga defendeu os prefeitos 
pela dificuldade e deficiência que 
tem, além da coragem para 
administrar. Ele informou que não é 
fácil ser gestor municipal nos 
úl t imos tempos,  diante  das  
d i f i c u l d a d e s  f i n a n c e i r a s ,  

SEM DECRETO QUE AUTORIZA REAJUSTE NA CONTA   

Requerimento é encaminhado ao Executivo 
Municipal solicitando cópia do Decreto que 
autorizou o aumento de 39,76% no valor da taxa 
de água em Cáceres, realizado pela Autarquia 
Águas do Pantanal no mês de julho; na ausência 
do mesmo, solicita os motivos legais pelos quais 
ele não foi editado. De autoria conjunta dos 
Vereadores Rosinei Neves e Bira Som, a 
proposição relata que pesquisas no Diário 
Oficial da Associação dos Municípios Mato-
grossenses (AMM), onde são publicados os 
Decretos Municipais da Prefeitura Municipal de 
Cáceres, bem como no Portal Transparência da 
Prefeitura, não levaram ao referido decreto. 
Assim, pedem o encaminhamento de cópia do 
Decreto ou justificativa legal para a inexistência 
do mesmo. Ao requerimento, os Vereadores 
anexaram o único documento que encontraram: uma nota explicativa da 
Autarquia, que não fundamenta legalmente o ato do reajuste. (Com informações 
Assessoria) 

Com o objetivo de 
promover a inclusão 
de profissionais com 
mais de 60 anos ou 
a p o s e n t a d o s  n o  
mercado de trabalho 
e criar um ambiente 
o n d e  t o d a s  a s  
gerações possam 
contribuir com suas 
e x p e r i ê n c i a s  e  
h a b i l i d a d e s ,  a  
Cooperativa Sicredi 
Sudoeste MT/PA, 
lançou o Programa 

Geração Diamante.  A agência do Sicredi em Cáceres apresentará na terça-
feira,16, a contratação do primeiro colaborador a integrar no grupo através do 
Programa Geração Diamante. 

SICREDI GERAÇÃO DIAMANTE

DE ÁGUA, VEREADORES PEDEM ESCLARECIMENTOS

O Conselheiro  Val ter  
Albano, relatou que sabe o tamanho 
da missão de um prefeito, que está 
mais diretamente ligado com o 
cidadão. Ele afirmou que o programa 
Interage segue os princípios da 
orientação, não está também o 
tribunal batendo um papo com 
prefeitos e administradores, é para 
c u m p r i r  u m  m a n d a m e n t o  
constitucional. “Se não for primeiro 
para orientar, depois fiscalizar e 
cobrar ao mesmo tempo, nem 
precisaria existir, poderia ser 
controlado por algum órgão do 
judiciário. 

Traremos aqui muitas 
informações substanciais”, garantiu, 
lembrando que não há como realizar 
um sonho se não for por meio de um 
planejamento estratégico muito bem 
feito. 

Não se chega a algum lugar 
desejado se não planejar. Albano 
ressaltou ainda que a meta é a 

tecnológica e de equipes. “É 
fundamental essa parceria que 
fazemos, assim teremos uma gestão 
mais eficiente. A preocupação de 
todos nós que estamos nessa mesa, é 
fazer com que os gestores façam um 
trabalho com transparência e 
resultados em todas as áreas que 
demandam os nossos municípios.  
Estou muito grato e feliz por 
participar desse momento”, disse o 
presidente da AMM.  

Participaram da 4ª edição do 
In terage ,  os  munic íp ios  de  
Araputanga, Cáceres, Campos de 
Júlio,  Comodoro,  Conquista 
D´Oeste, Curvelândia, Figueirópolis 
D´Oeste, Glória D´Oeste, Indiavaí, 
Jauru, Lambari D´Oeste, Mirassol 
D`Oeste, Nova Lacerda, Pontes e 
Lacerda, Porto Esperidião, Reserva 
do Cabaçal, Rio Branco, Salto do 
Céu, São José dos Quatro Marcos, 
Vale de São Domingos, Várzea 
Grande e Vila Bela da Santíssima 
Trindade. 

qualificação e quem pode dirigir um 
planejamento estratégico é o prefeito 
ou a prefeita. O reencontro das 
a d m i n i s t r a ç õ e s  m u n i c i p a i s  
priorizadas com o TCE deve ser 
aproveitado, traça os objetivos para 
que no cotidiano as metas possam 
ser batidas e no final da gestão ter o 
resultado realizado. 

“Não tenho dúvida que a 
única forma de um administrador ter 
sucesso na sua gestão, além do 
planejamento,  é melhorar a 
qualidade da sua receita e qualidade 
do seu gasto”, disse ele, assegurando 
que o órgão existe para orientar, 
fiscalizar e dar as condições para que 
as autoridades gestoras possam 
cumprir bem o seu papel, que o 
prefeito tem total liberdade de 
procurar os conselheiros e discutir as 
questões, pois o tribunal de Contas 
sabe distinguir erro de fraude.  

EVENTOS

Prefeitos debatem eficiência na administração 
pública durante o programa Interage TCE-22 
Assessoria AMM 

O Interage reúne de forma segmentada o conselheiro relator das contas com os respectivos gestores dos municípios

Prefeita Eliene participa do debate 

Foto: Assessoria AMM

EXÉRCITO NAS ELEIÇÕES

O  a u m e n t o  d e  d e m a n d a  p o r  
financiamentos de custeio levou o 
governo a aumentar em R$ 6,54 bilhões 
os recursos a serem disponibilizados via 
Programa Nacional de Fortalecimento 
da Agricultura Familiar (Pronaf). Dessa 
forma, o total reservado para este tipo 
de financiamento ampliou em 12%, 
passando de R$ 53,6 bilhões para R$ 
60,1 bilhões.  De acordo com o 
Ministério da Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (Mapa), a maior parte 
desse reforço (R$ 4,74 bilhões) virá de 
“recursos novos, a partir da alocação de 
mais R$ 126,8 milhões de recursos 
orçamentários em 2022 para o Plano 
Safra 2022/23”. A outra parte (R$ 1,8 
b i l h ã o )  t e r á ,  c o m o  o r i g e m ,  
remanejamentos no âmbito dos bancos 
públicos federais (Caixa, BNDES e do 
Banco do Brasil). 

A Secretaria Municipal do Trabalho e 
Assistência Social, está realizando o 
Cadastro Único itinerante em distritos e 
comunidades rurais. A iniciativa 
pretende além de facilitar o acesso dos 
beneficiários aos programas sociais, 
incluir as famílias com perfil de renda e 
condição social em situação de pobreza. 
O Ministério da Cidadania, destaca que 
as famílias inscritas no Cadastro Único 
devem atualizar os dados sempre que 
h o u v e r  a l g u m a  a l t e r a ç ã o  n a  
composição ou renda familiar. Já foram 
atendidas várias localidades e na 
próxima quarta-feira (17) será a vez do 
Distrito de Horizonte do Oeste, com 
atendimento na Escola Municipal 
União das 8h às 16h. 

Assinado pelo presidente Jair  
Bolsonaro, o Decreto que autoriza a 
atuação das Forças Armadas nas 
eleições deste ano, em ações para 
garantir a votação e a apuração do 
pleito. O decreto foi publicado na 
edição de ontem do Diário Oficial da 
União.  Serão definidos pelo Tribunal 
Superior Eleitoral as localidades e o 
período de emprego dos militares.  

PLANO SAFRA

Aprovado por unanimidade pela 
Câmara Municipal, moção de aplausos 
aos atletas de Karatê da academia 
CBKD de Cáceres, que participaram no 
Mundial de Karatê de Cadetes, Juniores 
e Veteranos em Belgrado, capital da 
Sérvia. A Moção é de autoria do 
vereador Rosinei Neves, a proposição 
homenageia os atletas José Tiago 
Minholi e Hélio Fernando Macedo, 
vice-campeões, além de Izaína Martins 
da Rocha Neves, Delegada da CNKD e 
responsáveis pela ida dos dois atletas.  

CADASTRO ÚNICO

MOÇÃO DE APLAUSOS

“E quantas vezes eu devo perdoar o 
meu irmão?”: foi o questionamento que 
Pedro fez a Jesus, e ele (Pedro) foi esperto e 
já apresentou: “Sete vezes, 'né', Jesus?”. 
Sete vezes já está bom! Já era muito perdoar 
sete vezes. Então, Jesus respondeu: 'Olha, 
Pedro, não somente sete vezes, mas até 
setenta vezes sete!'. Depois, Jesus contou 
uma parábola de alguém que devia muito e 
que foi perdoado, mas que, depois, não foi 
capaz de transmitir e de dar o perdão ao 
outro, ao seu companheiro, que devia bem 
menos do que ele. 

“Pedro aproximou-se de Jesus e perguntou: 
'Senhor, quantas vezes devo perdoar, se meu 
irmão pecar contra mim? Até sete vezes?'. 
Jesus respondeu: 'Não te digo até sete vezes, 
mas até setenta vezes sete'” (Mateus 18,21-
22). 
 

Meu irmão e minha irmã, como é 
difícil perdoar! Como é difícil dar o perdão 
ao próximo! Mas o convite de Nosso Senhor 
é exatamente este: precisamos dar o perdão. 

Infelizmente, meus irmãos, esta 
história continua a ocorrer no nosso meio. 
Vamos falar a verdade: somos tão perdoados 
por Nosso Senhor, somos tão amados por 
Nosso Senhor, a nossa dívida com Jesus é 
imensa. E o que Ele faz? Risca, rasga, joga 
fora, dá-nos o perdão, mas quando alguém 
nos deve algo, quantas vezes nós agimos 
como este homem que foi perdoado, mas 
que não foi capaz de perdoar. 

Lembre-se: Deus já te perdoou, dê 
também o perdão, reze por essa pessoa que 
te magoou 

No nosso nome deveria constar 
assim: “Perdoado, perdoa”. Assim 
acontece: somos perdoados, somos 
acolhidos por Nosso Senhor e deveríamos 
também perdoar. No meu sobrenome, no 
seu sobrenome deveria haver: “Eu recebi o 
perdão e eu dou também o perdão”. A nossa 
dívida, meus irmãos, com o Senhor, será 
sempre grande. E, diante do irmão que deve 
bem menos, o que nós devemos fazer? 
Perdoar! 

Não nos esqueçamos do grande 
perdão que nós recebemos de Deus, da 
“dívida” que nós temos com o Senhor. 
Como é que nós vamos pagar a dívida com 
Ele? Perdoando aqueles que estão à nossa 
volta, rezando por aqueles que nos 
magoaram. Eu sei que não é fácil, não é 
fácil, de fato. Quando nós apanhamos, 
quando nos  machucamos ,  somos  
machucados, fica ainda uma marca, não é? 
Fica aí, talvez, uma cicatriz, a lembrança, 
mas lembre-se: Deus já te perdoou, dê 
também o perdão, reze por essa pessoa que 
te magoou, que te feriu, transmita o perdão 
também a essa pessoa. Lembre-se: você foi 
muito perdoado. 

Perdoado, perdoar. É esse o 
caminho, não tem como só receber o perdão, 
é preciso também dar o perdão. 

Que você seja um apóstolo do 
perdão, que eu seja um apóstolo do perdão. 
Perdoemo-nos uns aos outros, porque só 
entra no céu quem é perdoado, mas também 
quem perdoa! 
Abençoe-vos o Deus Todo-poderoso. Pai, 
Filho e Espírito Santo. Amém! 

Padre Márcio Prado - Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova. 
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Mas, como o domingo era mais 
propício para as reuniões de família, a data 
foi transferida para o segundo domingo de 

Neste domingo o país inteiro 
comemora o Dia dos Pais, data que deve ser 
vista não apenas como um dia para dar 
presentes, mas sim para se fazer presente. O 
Dia dos Pais, é antes de tudo, um dia para 
amar, para reconhecer e homenagear o herói 
da nossa infância. Há relatos que apontam 
para festejos em torno da figura do pai na 
Antiguidade. Reza a lenda que há cerca de 4 
mil anos, na Babilônia, um jovem chamado 
Elmesu esculpiu uma mensagem para seu 
pai em argila desejando-lhe saúde e 
felicidade.  

Depois da primeira celebração, a 
data difundiu-se por todo o estado de 
Washington e, em seguida, por todas as 
regiões dos Estados Unidos. Desde então, o 
Father's Day (Dia dos Pais) é celebrado por 
lá no terceiro domingo do mês junho. No 
entanto, a data só foi oficializada em 
território estadunidense no ano de 1966, 
pelo Presidente Richard Nixon. Em 1972, 
tornou-se feriado nacional. 

Já o pai brasileiro ganhou um dia 
especial a partir de 1953 com a iniciativa do 
publicitário Sylvio Bhering, que se propôs a 
incentivar a celebração em família e pela 
primeira vez no dia 14 de agosto foi 
festejado o Dia dos Pais. 

Porém a ideia de comemorar o Dia 
dos Pais surgiu nos Estados Unidos, no ano 
de 1909, quando Sonora Louise Smart 
Dood, filha de um ex-combatente da Guerra 
Civil Americana, resolveu homenagear seu 
pai. Assim como no caso do Dia das Mães, 
a data foi pensada com o intuito de 
fortalecer os laços familiares. O desejo de 
Sonora, que surgiu ao ouvir um sermão 
dedicado às mães, era agradecer ao pai pela 
dedicação aos filhos após ter perdido sua 
esposa no nascimento de seu sexto filho. 

Ele teria criado os filhos sozinho e 
era visto pela filha como um herói. Em 
1910, com a ajuda de uma entidade de 
jovens cristãos de sua cidade, Sonora 
enviou à Associação Ministerial de 
Spokane, em Washington, a sua petição 
para que a data se tornasse oficial. Assim, o 
primeiro Dia dos Pais foi comemorado no 
dia 19 de junho de 1910, aniversário do pai 
de Sonora. 

O melhor pai é aquele que, diante de 
suas imperfeições e das do filho, cai, 
levanta, ensina, aprende e caminha sempre 
ao lado, de mãos dadas.  Ser pai significa 
amar sem limites; perdoar inúmeras vezes e, 
talvez, repreender mais vezes ainda. 

Muito antigamente, o pai era aquele 
que morava na mesma casa que a mãe e, 
casados, educavam seus filhos. Hoje não é 
mais regra, há pais de todo tipo e estilos, tem 
pais solteiros,  adotivos,  casados, 
divorciados, velhos, jovens, descolados, 
careta, emotivo, conselheiro, caladão, 
analógico, democrático, faz tudo, torcedor, 
high tech e por aí vai, mas o que importa 
mesmo é que o Pai seja aquele que mesmo 
sem tempo, na correria do dia a dia, 
encontre momentos para ser parte da vida 
dos filhos. 

Colocando a história de lado, hoje 
nos tempos modernos, vivenciamos um 
mundo bastante atribulado, todos correndo 
contra o tempo, que voa e a vida passa 
rapidamente e nessa loucura toda 
percebemos que muitos valores são 
simplesmente esquecidos. Vemos que 
existem muitas crianças que desconhecem a 
figura paterna ou que sofrem maus tratos 
por parte daqueles que deveriam 
personificar o amor, o carinho e a 
dedicação. Também há quem seja Pai sem 
nunca ter sido. Houve um tempo em que o 
Pai era sinônimo de autoridade, hoje é de 
cumplicidade. 

E também é muito importante que 
os filhos compreendam que Pai não vive 
apenas para dar, ele também deseja receber 
sorrisos, abraços, amor, atenção e 
compreensão. Porque é no ato de dar e 
receber, de cuidar e ser cuidado, de respeitar 
e ser respeitado que se constrói a relação pai 
e filho. Afinal Pai perfeito não é um super-
herói de animações e nem alguém sem o 
mínimo de defeito. 

É essa figura que recebe neste 
domingo, dia 14 de agosto, todas as 
homenagens pelos sorrisos, brincadeiras, 
a m i z a d e ,  a m o r ,  d e d i c a ç ã o  e  
companheirismo que expressam aos seus 
filhos e que sem dúvida é um patrimônio 
que não tem preço. 

agosto com o objetivo de expressar o amor 
pela figura do Pai.  

Bom dia e nossos Parabéns! 

Rosane Michels - Dir. Presidente / Editora - MTB 0003117/MT

E-mail: correiocacerense@hotmail.com
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Salute Pais! 

Transmita o perdão a quem te magoou 
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contra o rebaixamento à Série B 
de 2023.  A partida será o 6º 
encontro entre as equipes, com 
duas partidas na Série B do 
Brasileirão. O encontro tem uma 
marca negativa para o Juventude, 
que nunca venceu o Cuiabá no 
Brasileirão. 

O  D o u r a d o ,  s o b  o  
comando do técnico António 
Oliveira, busca a reabilitação na 
competição, após cinco partidas 
sem vencer, ocupando a 18ª 
colocação, com 20 pontos. Por 
sua vez o Juventude com apenas 

07

e l a  2 2 ª  r o d a d a  d o  PCampeonato Brasileiro 
na Arena Pantanal. O duelo é 
considerado uma final antecipada 
para os dois times que lutam 

Série A, o Cuiabá recebe neste 
sábado (13) o lanterna Juventude, 

Para o confronto diante do 
Juventude, a comissão técnica 
conta com os retornos dos laterais 
João Lucas e Igor Cariús, que 
c u m p r i r a m  s u s p e n s ã o  
automática. Deyverson e Sidcley, 
também já estão inscritos no 
Boletim Informativo da CBF.  

As equipes entram em 
campo às 19h30, na Arena 
Pantanal, o Cuiabá precisa vencer 
o Juventude para reverter o 
cenário.  

16 pontos está na última posição 
da tabela.  

o início da semana a nova Ntabela da Copa FMF 
2022, foi divulgada pela 

Federação Mato-grossense de 
Futebol. Seis clubes estarão na 
disputa pelo título: Cuiabá, 
Luverdense, Nova Mutum, 
Mix to ,  Operá r io  Várzea-
grandense e Sport Sinop. A nova 
tabela foi formulada após o 
Academia protocolar a sua 

Iseppe, Gabriel Falcão, Rikelme (Levi), 
Vinicius Boff (Marco Antônio) e 
Thiaguinho; Kennyd. O técnico do time 
sub-23 é William Araújo. 

A 1ª fase será disputada 
em turno único, com todos os 
clubes se enfrentando, em jogos 
dentro do mesmo grupo. Os 
quatro primeiros colocados 
avançam ao quadrangular final, 
que também será disputado em 

desistência da competição. Com 
isso, a tabela da 1ª fase teve que 
ser refeita com ajustes dos jogos 
dos mandantes e visitantes. O vencedor terá o direito 

de escolher entre a vaga da Copa 
do Brasil de 2023 e a do 
Brasileirão Série D, da próxima 
temporada. O vice-campeão, 
ficará com a opção não escolhida. 

Confira os confrontos da 1ª 
rodada: 

turno único, e em pontos corridos. 
No fim, quem terminar com mais 
pontos na 2ª fase, será o campeão. 

A Copa FMF será aberta 
com o clássico, Cuiabá e 
Operário, no estádio Presidente 
Dutra. As cidades de Sinop e 
Nova Mutum também sediarão a 
rodada inicial. 

Sport Sinop x Luverdense – 
Sábado (27), às 16h / Gigante do 
Norte 

Cuiabá x Operário – Sábado (27), 
às 16h / Presidente Dutra 

Nova Mutum x Mixto – 
Domingo (28), às 16h / Valdir 
Wons 

O resultado garantiu ao Cuiabá 
a melhor campanha da primeira fase da 
competição. Foram cinco vitórias e um 
empate em seis rodadas, totalizando 18 
pontos e a liderança do Grupo D. Com a 
melhor campanha da primeira fase, o 
Dourado decide todas as etapas do mata-
mata dentro de casa. 

s meninos do Cuiabá fizeram Ob o n i t o  n a  1 ª  f a s e  d o  
Campeonato Brasileiro de 

Aspirantes, encerrando com vitória em 
cima do CSA, por 1 a 0. O jogo foi 
disputado pela equipe sub-23, na tarde 
de quinta-feira (11), no estádio Dito 
Souza. 

O Cuiabá esteve em campo 

Nas quartas de finais, o Cuiabá 
terá pela frente o Sport-PE, em jogos de 
ida e volta. Em breve, a Confederação 
Brasileira de Futebol (CBF) deverá 
divulgar as datas, horários e locais dos 
próximos confrontos. 

com Vinicius Barreta; Ricardo 
Cerqueira (Jhuan), Juan Ojeda, 
Guilherme Brandão (Lucas Evangelista) 
e Alexandre Melo (Léo Herrero); JP 

BRASILEIRÃO

Cuiabá recebe hoje (13) o Juventude na Arena  
Pantanal, ambos lutam contra o rebaixamento 

Duelo é considerado final antecipada para os times 

Da Redação 

Dourado recebe Juventude as 19h30 

Foto: Assessoria

EDIÇÃO 2022

Copa FMF tem nova tabela, 
após desistência do Academia 
Da Redação 

Copa FMF estreia no dia 27 de agosto 

Foto: Assessoria

BRASILEIRO DE ASPIRANTES

Cuiabá vence CSA, faz melhor campanha 
 e enfrentará o Sport-PE nas 4ª de finais  

Da Redação 

Equipe mato-grossense Sub-23 tem melhor campanha 

Foto: Assessoria
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By Rosane Michels

Neste domingo tão especial em que celebramos a grandeza de todos os PAIS, nós queremos 
homenagear a você PAI, que durante toda uma vida provou ser o melhor dos pais, alguém que está 
sempre presente, alguém que é a força e a estabilidade mesmo nos momentos mais difíceis. Alguém 
que ensina que é possível amar incondicionalmente e não ser permissivo, e consegue criar filhos 
fortes e humanos. A você que não é um super herói dos desenhos animados, mas é um Herói no 
coração dos filhos, nosso carinho, respeito e aplausos... 

Washington Calado Barbosa 

Erni Pinheiro Saravy 
Ailton Aparecido Moreira  

José Carlos de Carvalho 

Francisco Vieira 

Eudes da Silva Couto 

Severino Paiva Sobrinho 

Marcelo Luiz da Silva Costa 
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é vivida por toda a população mato-
grossense, independentemente de 
onde reside, e se tornará mais grave em 
locais onde não possui um Posto da 
Policia Militar. 

Atendendo reivindicação do 
vereador Darci Costa da Silva e 50 
famílias residentes em Porto Estrela, a 
deputada indicou a construção de uma 
quadra poliesportiva com cobertura no 
Distrito de Salobra Grande. De acordo 
com a parlamentar, essa proposição 
visa atender a demanda social dos 
moradores da localidade, bem como 
um espaço para prática de esportes e 
lazer, proporcionando melhores 
condições e qualidade de vida aos 
moradores do distrito.  

Valdeníria trabalhou pela 
aprovação do PL nº 1223/2021, de 
autoria do Deputado Dilmar Dal 
Bosco, que dispõe sobre a destinação 

menos 60 para atender a demanda dos 
produtores  da bacia  le i te ira ,  
apicultores e piscicultores.  

Na área da Segurança Pública 
a parlamentar solicitou a permanência 
do Posto da Policia Militar no Distrito 
de Caramujo,  para continuar 
garantindo a segurança no local, que 
abrange também o Distrito de 
Horizonte do Oeste. 

Em sua justificativa a 
deputada salientou que a violência ao 
lado do desemprego é uma das 
p r i n c i p a i s  p r e o c u p a ç õ e s  d a  
população, que a cada dia mais se 
sente prisioneira, refém em suas 
próprias residências, vez que as ruas 
tornaram-se um lugar inseguro, onde 
andar de carro ou sozinho significa 
uma possibilidade de ser assaltado ou 
de se tornar vítima de outros tipos de 
ilícitos e essa situação de insegurança 

principalmente, para a união desta em 
torno da fé.  A proposta é de 
aproximação da Igreja enquanto 
instituição com as pessoas.  

Na Paróquia Nossa Senhora 
Aparecida, a Semana Nacional da 
Família 2022, é uma ação da Pastoral 
Familiar, do Ministério para as 
famílias e do Grupo de Oração Cristo 
Raio de Luz. Durante a semana os 
encontros começarão às 19h30.  

O evento é uma realização da 
Pastoral Familiar e de acordo com os 
organizadores, o tema busca refletir 
sobre a identidade familiar, o papel 
dela e a importância da família na 
atualidade. O momento é uma 
oportunidade para auxiliar as famílias 
a se encontrarem com a luz da igreja e 
dos ensinamentos Cristãos, assim os 
coordenadores convidam a toda 
comunidade para participarem das 
celebrações durante os sete dias.  

 riada em 1992, a Semana CNacional da Família é um evento 
anual e integra o calendário das 

paróquias e comunidades católicas de 
todo o Brasil. Neste ano, a Semana 
Nacional da Família é celebrada de 13 a 
21 de agosto, com o tema “Amor 
familiar, vocação e caminho de 
Santidade” em sintonia com o 10º 
Encontro Mundial das Famílias 
convocado pelo Papa Francisco.  

Em Cáceres, as paróquias da 
Diocese de São Luiz estão organizando 
suas programações. Serão celebrações, 
oração do terço, palestras, entre outras 
atividades, cujo objetivo é mobilizar a 
Igreja Católica, grupos pastorais, 
movimentos diocesanos e fiéis para 
refletir sobre a santidade e o amor 
familiar. Para a comunidade católica, a 
Semana é um momento de reflexão 
sobre a importância de se reservar um 
tempo para a vida em família, e, 

Ao fazer uso da Tribuna, a 
Deputada Valdeníria agradeceu ao 
co lega  Wi lson  Santos  pe la  
oportunidade em ocupar uma 
cadeira no legislativo estadual e 
disse que retorna ao seu gabinete 
como vereadora muito feliz pelo 
trabalho realizado em prol da 
população, destacando que apesar 
do curto espaço de tempo, suas 
indicações estão sendo atendidas 
pelas secretarias e seus colegas de 
parlamento darão continuidade aos 
trabalhos que lá deixou em 
andamento.  

Fronteira – GEFRON, do Posto do 
Limão, no município de Cáceres. 

de veículos em fim de vida útil, 
regulamentando a nível estadual a 
dest inação desses veículos e 
es tabe lecendo regras  para  o  
funcionamento dos estabelecimentos 
de desmontagem de veículos 
automotores. 

O PL que estava parado foi 
apresentado em dezembro de 2021 e 
com apoio da deputada que realizou 
diversas reuniões com empresários do 
ramo, foi votado e aprovado. 

Também com seu apoio foi 
aprovado o PL nº 114/2022 que 
denomina “Benedito Xavier de Souza 
Corbelino" a base operacional do 
Grupo Especial de Segurança na 

lunos das escolas municipais AVitoria Regia, Novo Oriente, 
Dom Máximo Biennes, Jardim 

Guanabara e Raquel Ramão, visitaram 
nos dias 10, 11 e 12/08, a Mostra de 
Cultura Material dos Povos Indígenas 
no Pantanal, no Museu Municipal 
Emília Darci  Souza Cuyabano. 

Segundo a Coordenadora do 
Museu, professora Sônia Maria 
Campos, o evento  oportuniza aos 
visitantes da  exposição coletiva, 
conhecimento e compreensão dos 
diferentes usos de objetos cerimoniais e 
musicais,  artes visuais e pinturas 
corporais de povos indígenas no 
pantanal. 

Sônia observou que o Projeto 
fomenta reflexões sobre a diversidade 
dos modos de vida dos Bororos, 
Chiquitanos, Guatós e Umutinas, 
possibilita a divulgação e a valorização 

A secretária municipal de 
Educação, Liamara Rodrigues da Silva, 

Para ela, a Mostra dos Povos 
Indígenas do Pantanal é um caminho 
metodológico em que o museu 
proporciona aos alunos e professores 
reflexões a cerca desses povos tão 
próximos da cidade de Cáceres. 
“Estamos plantando uma sementinha na 
cabeça dos nossos alunos para que 
tenhamos uma sociedade mais justa com 
menos preconceito e discriminação. 
Com essa exposição pretendemos 
mudanças de comportamentos e 
produzir conhecimentos para que os 
estudantes possam construir uma 
sociedade melhor”, ressaltou Sônia. 

da cultura material, e práticas 
socioculturais desses povos,  e 
oportuniza aos alunos conhecer e ter 
acesso aos diferentes artefatos da cultura 
material. 

O Coordenador de Cultura da 
prefeitura de Cáceres observou que este 
evento é uma parceria entre a prefeitura 
de Cáceres, através do Museu Municipal 
Emília Darci Souza Cuyabano e a 
Unemat, por meio do Curso de História - 
Museu de Humanidades Alaide 
Montecchi e vai até o dia 31 de agosto. 
“A visitação é aberta e gratuita para todo 
tipo de público, venham prestigiar”, 
finalizou Hélio San. 

Para Liamara a ida dos alunos 
até o museu, estimula o interesse deles 
pela cultura indígena, seus diferentes 
modos de viver e pensar o mundo. “É 
uma forma de apresentar outras culturas 
e realidades aos nossos estudantes, 
parabéns aos organizadores”, felicitou 
Liamara . 

disse que outras escolas ainda irão 
visitar a Mostra em um cronograma já 
definido pela coordenação pedagógica. 

Nas indicações da saúde, para 
o Hospital Regional, Valdeníria 
so l ic i tou  a  ins ta lação  de  ar  
condicionado em alguns setores como 
no repouso de enfermagem, no posto 
de prescrição de medicamento e 
também a manutenção dos aparelhos 
que se encontram com defeito na 
enfermaria da clínica neurológica, na 
clínica pediatra, na área do banco de 
sangue, na oncologia, emergência, no 
centro cirúrgico e clinica ortopédica.

 deputada em exercício AValdeníria Dutra (PSB) teve 
cinco indicações e dois 

Projetos de Leis, aprovados por 
unanimidade, na Sessão Plenária da 
Assembleia Legislativa de Mato 
Grosso.  Nelas, a parlamentar 
reivindica demandas ao Governo do 
Estado através das Secretarias de 
Saúde, de Agricultura Familiar, de 
Segurança Pública, Infraestrutura e 
Logística e Casa Civil.  

Já para o Hospital São Luiz, a 
parlamentar reivindicou a necessidade 
d o  r e s t a b e l e c i m e n t o  d o  
funcionamento do aparelho de 
ressonância magnética e também dos 
elevadores. 

Outra proposição legislativa 
da deputada foi na área da Agricultura 
Familiar, voltada ao fortalecimento da 
Empresa Mato-grossense de Pesquisa, 
Assistência e Extensão Rural – 
EMPAER, onde foi solicitado ao 
Governo a necessidade de contratação 
de técnicos, uma vez que o município 
de Cáceres atualmente conta com 
apenas 03 técnicos para dar suporte ao 
produtor rural, sendo necessário ao 

NO LEGISLATIVO

Valdeníria Dutra tem indicações e Projetos  
de Leis aprovados por unanimidade na ALMT 

Deputada agradeceu ao colega Wilson Santos pela oportunidade  

Da Redação 

Valdeníria com empresários do ramo de desmontagem de veículos 

Foto: Assessoria

EXTRA CLASSE

Alunos de escolas municipais visitam Mostra dos  
Povos Indígenas do Pantanal no Museu Emília Darci 
Assessoria 

Alunos em visita ao museu 

Foto: Assessoria

RELIGIOSIDADE

Comunidade Católica celebra de 13 a 21  
de agosto a Semana Nacional da Família  
Da Redação 

Será uma semana de reflexão sobre a família 

Foto: Divulgação
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RELIGIOSIDADE

Comunidade Católica celebra de 13 a 21  
de agosto a Semana Nacional da Família  

Foto: Divulgação

No mês das vocações, a Igreja no Brasil promove a Semana 
Nacional da Família e, neste ano, traz o tema “Amor familiar, vocação 
e caminho de santidade”. Na Diocese de São Luiz, a Pastoral Familiar, 
em conjunto com movimentos, serviços e fiéis, estará reunida com 
programações especiais para as famílias. Página 03 

NO LEGISLATIVO

Valdeníria Dutra tem indicações e Projetos  
de Leis aprovados por unanimidade na ALMT 

A deputada em exercício Valdeníria Dutra (PSB) teve cinco 
indicações e dois Projetos de Leis, aprovados por unanimidade, na 
Sessão Plenária da Assembleia Legislativa de Mato Grosso.  Nelas, a 
parlamentar reivindica demandas ao Governo do Estado através das 
Secretarias de Saúde, de Agricultura Familiar, de Segurança Pública, 
Infraestrutura e Logística e Casa Civil.  Página 03

Foto: JCC

Reduzir a ocorrência de irregularidades e trazer mais eficiência à 
administração pública municipal, são os objetivos da 4ª edição do Programa 
Interage TCE 22, promovido pelo Tribunal de Contas, em parceria com a 
A s s o c i a ç ã o  M a t o - g r o s s e n s e  d o s  M u n i c í p i o s - A M M .     
 Página 05 

4ª EDIÇÃO

Prefeitos debatem eficiência na administração 
pública durante o programa Interage TCE-22 

Foto: AMM

DEU RUIM

Quatro criminosos são desarmados  
e amarrados por vítimas em Cáceres 

Após invadirem e tentarem 
roubar uma fazenda em Cáceres, 
quatro criminosos são presos pela 
Polícia Militar.  Página 04

Foto: Arquivo 

Especial Dia 
dos Pais 
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